

令和3年8月6日

豊見城市 市長  
山川 仁 様

豊見城市 教育長  
瀬長 盛光 様

豊見城市サッカーハンドボール協会  
会長 上江洲 正和



### 本市におけるサッカー場の利用及び整備について

日頃より、本市サッカー協会の事業について、ご理解・ご協力くださり、感謝申し上げます。

本市サッカー協会は、与根体育施設（サッカー場）を本市唯一のサッカー専用施設として、幅広いカテゴリーにおいて利用し、サッカー競技の普及や競技力向上に取り組んできました。

そのような中、市陸上競技場をプロサッカー仕様の天然芝として整備していただき、プロサッカーチームのキャンプ誘致も行われたことにより、一層の盛り上がりを感じているところであります。

さて、本市サッカー協会としては、これまで、市長への嘆願書や教育長への要請書により、考え方をお示してきましたが、議会答弁等を確認したところ、その内容に誤解があったと感じております。

については、上記状況及び教育委員との現地視察及び意見交換を踏まえ、改めて考え方及び要望事項を下記のとおり示します。

#### 記

1. 本市の与根地区の土地区画整理事業の進捗に沿って、与根体育施設（サッカー場）が廃止されることについては、十分に理解しています。
2. 与根体育施設（サッカー場）に代わる新たなサッカー専用施設整備計画を早期に策定し、活動場所の確保を要請します。
3. 与根体育施設（サッカー場）の廃止に伴う影響を最小化にするため、市陸上競技場の利用回数の増加、ナイター施設の整備及び与根漁港多目的広場におけるサッカー環境（人工芝等）の整備を要請します。

以上

